



# 萩の荘

一関市立萩荘小学校

令和4年11月21日  
第15号 文責:中村



## 「一関地方音楽発表会」に参加しました！

11月11日(金)一関文化センター大ホールにおいて「一関地方児童生徒音楽発表会」が3年ぶりに開催され、本校からは4年生54名が参加しました。当日は5校ずつ入れ替えての発表で、一関小、南小、平泉小、赤萩小、そして萩荘小の順での発表でした。これまで朝や帰りと4学年一体となり、練習に励んできました。審査員の先生からは、「とても透明感のある発声で、この曲のメッセージを歌い上げ、ハーモニーもきれいに響いていました。(U&I)」「パートのバランスが良く、主旋律が良く出ていました。強弱も効果的についており、練習の成果が出ていました。(負けな<sup>ほ</sup>いで)」等、たくさんのお褒めの言葉を頂きました。これから更に成長した4年生の姿を楽しみにしています。4年生の皆さん、先生方、たいへんお疲れさまでした。



11月8日(火)に行われた **PTA 教育講演会**。今年度は一関市出身のフリーアナウンサー野口あきこさんを講師としてお招きし、『何度でも。人生を輝かす自分に出会うヒント』と題し、お話し頂きました。いつか自分のためになるはず！と興味を持ったことには何でもチャレンジしてきたこと。そして、そのことで自分の「持ち駒」が増え、いつでも何度でも「方向転換」ができる人生を歩んできたこと等、巧みな話術でたくさんのお話をして頂き、1時間があっという間に過ぎました。野口さんのお人柄で終始、和やかな雰囲気の中での講演会でした。また、講演後には、質問コーナーを急きょ設けていただき、すべての質問に丁寧に答えていただきました。参加した方々は、「呼吸法のお話、なんでもやってみる！自分をプロデュースする等、すごく楽しく、1時間があっという間でした。今後の自分にも生かし、子ども達にも伝えて、自分を輝かすことが出来ればと思います。素敵な時間をありがとうございました。」「一人一人に輝かせるためのカギがある。という言葉が印象に残りました。良いところを見つけ、その個性を伸ばしていく。“他人に迷惑をかけなければ、やりたいことをやればいい。”と私も我が子に言ってあげたいです。」等、感動したコメントが多くみられました。



参会した約50名の方みなさんが満足気に笑顔で帰られました。

## 🎯 萩っ子の先輩(せんぱい)もガンバッテマス！！ 🎯

千葉春花さん

萩荘小1年生から萩荘野球スポ少に入り、6年生ではキャプテンでエース&四番、萩荘中でもエースとして活躍しました。また、小6の時は陸上ジャベリックボール投げで見事、全国優勝を果たしました。高校では女子硬式野球をやりと心に決め、北海道・札幌新陽高校へ野球留学し、3年間努力し、今回、高校女子硬式野球選抜チームに選ばれ、イチロー選手のチームと試合を行い、出場しました。素晴らしい萩っ子の先輩、千葉春花さん。これからも応援してます♪

